
 

 

 
 

   

  A SUA EXCELÊNCIA  

                                                                                        O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

                                                                                        DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 

 

     S/149/2022/XII 

                                                                              

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores  

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., 

para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao 

Governo Regional dos Açores. 

 

Horta, 6 de outubro de 2022 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar  

 

Vasco Alves Cordeiro 

 

E/2982/2022 Proc.º 054.02.07/15/XII 07/10/2022  
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REQUERIMENTO 

GOVERNO AINDA NÃO AVANÇOU COM INTERVENÇÕES JUNTO À BOCA 

DA RIBEIRA DA FREGUESIA DA FETEIRA, ILHA DO FAIAL 

 

No dia 23 de agosto de 2021, por ocasião da sessão solene comemorativa do 

Dia da Freguesia da Feteira, o Secretário Regional do Mar e Pescas anunciou 

um reforço orçamental para o ano 2022 com vista à concretização do reforço da 

orla costeira da freguesia, junto à Boca da Ribeira, que ainda não foi 

intervencionada e que está a motivar a preocupação de moradores e da 

freguesia em geral. 

Acontece que, desde então, nada mais se soube em relação à consequência do 

compromisso assumido naquela ocasião, e numa altura em que se aproxima o 

inverno e, com ele, condições meteorológicas adversas que merecem 

preocupação, importa saber que desenvolvimentos existiram neste âmbito. 

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, o 

Grupo Parlamentar do Partido Socialista dos Açores, através dos 

deputados abaixo-assinados, solicita a seguinte informação: 

 

1. Quais os trabalhos que já foram realizados para a concretização daquela 

obra de proteção costeira? 

2. Foram concretizados trabalhos de vistoria no local? 

3. Foram realizados contactos com os moradores e organismos daquela 

freguesia tendo em vista a articulação que se requer entre entidades 

públicas e pessoas? 
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4. O projeto de execução está concluído? Se não, qual a data previsível 

para a sua conclusão? 

5. Qual a previsão o início da obra e o seu prazo de execução? 

 

Horta, 06 de outubro de 2022 

 

 

OS DEPUTADOS 

 

Tiago Branco 

 

Ana Luis 

 

 

 

 

 


